

Fecha: 10-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso Tipo: Opinión - Cartas Título: Polémicas declaraciones Pág.: 9 Cm2: 69,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

fue la creación de la Dirección de Equidad de Género.

Tania Madriaga Flores, encargada de Dirección de Género: Mujeres y Diversidades; Carol Carvajal Lira, encargada de Departamento de Diversidades, Alcaldía Ciudadana de Valparaíso

## Polémicas declaraciones

•El pasado martes 6 de agosto, el académico José Gallardo Matus, en el contexto del Claustro Pleno de la PUCV, realizó una intervención que atenta contra la dignidad y los derechos de las personas trans y no binaries.

Sus afirmaciones contra lo que llama "ideología de género" se basan en argumentos como que las personas no pueden vivir el amor sino a partir de los roles sociales asignados según su sexo, negando la validez de relaciones humanas sexo-afectivas diversas que existen y se expresan cada vez con más fuerza en nuestra sociedad desde una matriz no binaria. De esta forma contribuye a que se instalen los discursos de odio que se han buscado erradicar.

Las declaraciones del académico al demonizar y caricaturizar otras visiones catalogándolas de "locuras" y "mentiras", vulnera los principios de igualdad y no discriminación y actúa de forma contraria a los avances que se han desarrollado dentro de la misma institución a la que pertenece, como lo